

Achtung Ameisen! Die Übernahme bunter Bio-Ameisen...

Ein Projekt zur Förderung des Miteinanders im öffentlichen Raum

Ab 14. Mai wird es im Gemeindebau Sandleitenhof im 16. Bezirk tierisch: Im Rahmen des Kunstfestivals „SOHO in Ottakring 2018 - *Jenseits des Unbehagens: Vom Arbeiten an der Gemeinschaft*“ werden bei dem Projekt *Achtung Ameisen!* mit interessierten Anrainer*innen 14mm große, bunte Ameisen aufgeklebt. Die Tierchen, die aus nachhaltigem, kompostierbarem Naturkunststoff bestehen, laufen als Ameisenstraßen in einem Bau am Matteottiplatz zusammen. Was sie auf dem Weg dorthin machen, bleibt der Kreativität der Teilnehmer*innen überlassen. Mit diesem Projekt wird der gemeinsame Wohn- und Lebensraum vernetzt. Menschen und Erinnerungen werden miteinander verbunden und es entsteht ein neues, gemeinsames Netz an Möglichkeiten.

Achtung Ameisen! arbeitet mit der Gemeinschaft und kann nur mit deren Unterstützung funktionieren. Dies zeigt sich bereits bei der Herstellung der Ameisen: Die Ameisen werden vom Wiener Familienunternehmen Ernst Wittner GesmbH hergestellt, wofür nachhaltiger Naturkunststoff von NaKu, einem niederösterreichischen Unternehmen verwendet wird. Das Projekt wird bei der Umsetzung von Wiener Wohnen und von der Fachsektion Gruppendynamik und Dynamische Gruppenpsychotherapie (GD.DG) des Österreichischen Arbeitskreis für Gruppentherapie und Gruppendynamik ÖAGG) tatkräftig unterstützt.

Ziel von *Achtung Ameisen!* ist es, die Bewohner*innen des Sandleitenhofs zusammenzuführen, deren Kommunikation, Achtsamkeit füreinander und Kreativität zu fördern und den Forscherdrang zu wecken.

Der gemeinsame Erfolg wird dann im Zuge der bunten Ameisenstraßen auch nach dem Kunstfestival sichtbar sein!